

SEIS SE PERFILAN PARA PASAR A LA SIGUIENTE ETAPA #FRETEOPOSITOR ASEGURAN ASPIRANTES QUE YA TIENEN FIRMAS; ESTOS DÍAS, RESULTADOS

ELIA
CASTILLO

Son seis los aspirantes que se perfilan para pasar a la segunda etapa del proceso de selección del Frente Amplio por México, se trata de Xóchitl Gálvez, Santiago Creel, Enrique de la Madrid, Beatriz Paredes, Silvano Aureoles y Jorge Luis Preciado, quienes aseguran ya lograron reunir las 150 mil firmas de apoyo ciudadano necesarias para continuar en la contienda interna de la oposición.

El último minuto de este martes 8 de agosto vence el plazo para que los 12 aspirantes a encabezar el frente opositor, con miras a la candidatura presidencial de 2024, reúnan las "simpatías" solicitadas en la convocatoria del FAM.

Sin que exista un anuncio oficial por parte del Comité Organizador, al menos seis aspirantes aseguraron que ya cumplieron con el requisitos.

Xóchitl Gálvez fue la primera en anunciar que cumplió con los apoyos, desde el 24 de julio y ya supera las 410 mil firmas; Santiago Creel, aunque sin revelar el número, aseguró que pasará a la siguiente fase, en tanto el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, anunció que Enrique de la Madrid y Beatriz Paredes reunieron más de 400 mil apoyos.

La dirigencia del PRD, que encabeza Jesús Zambrano, también aseguró que Silvano Aureoles ya logró reunir las simpatías requeridas y el panista Jorge Luis Preciado afirmó que fue el primero en reunir las rúbricas y supera 300 mil apoyos ciudadanos aunque acusó que no le dan constancia. 

400

MIL, ENTRE DE
LA MADRID Y
PARFDF.S.

410

MIL FIRMAS
SUMA XÓCHITL
GÁLVEZ.

300

MIL RÚBRICAS
TIENE JORGE
LUIS PRECIADO.

SEGUNDA
FASE

- Incluye un gran foro nacional y un sondeo.
- Los tres finalistas participarán en foros en el país.
- A final de mes se levantará estudio de opinión pública.

